



# Ciné-santé : L'IVG aujourd'hui

L'Interruption Volontaire de Grossesse : 40 ans après la loi Veil, pourquoi est-il encore si difficile d'en parler et quelles difficultés subsistent ? Le film d'Y. Campagna et J.-F. Raynaud "IVG, 40 ans après" (2015, 52 mn) nous donne à entendre des paroles de femmes d'aujourd'hui qui ont eu recours à l'avortement. Des spécialistes déconstruisent les discours culpabilisants ou victimaires et les a priori encore tenaces qui entourent ce droit des femmes à disposer de leur corps.

La projection sera suivie d'une discussion avec deux conseillères conjugales et familiales du Planning familial 38.

*En partenariat avec les Toiles du doc, dispositif d'aide à la diffusion de documentaires en Région Rhône-Alpes.*



SAMEDI 25 JUIN 2016 À 16H

BIBLIOTHÈQUE KATEB YACINE  
Centre commercial Grand'Place  
04 38 12 46 20

**Bibliothèques  
Municipales**  
Ville de Grenoble



[www.bm-grenoble.fr](http://www.bm-grenoble.fr)